

La Fondation pour l'expression associative

avec la profonde tristesse de vous faire part du décès de

Madame Marie-France SPIELMANN

membre du Conseil

survenu le 12 juillet 2012

Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.

La Fondation tient à remercier Marie-France pour tout le soutien qu'elle nous a donné ces dernières années afin de réaliser la Maison Internationale des Associations.

Pour la Fondation,

Marina Bertani, *présidente*

Verena Graf, *vice-présidente*

Régis de Battista, *directeur*